

'Welcome to Bali', Gubernur Koster Sambut Penerbangan Perdana Emirates EK368 Airbus A380

Ray - BADUNG.KINERJA.CO.ID

Jun 2, 2023 - 03:38



Gubernur Wayan Koster sambut kedatangan perdana penerbangan pesawat Emirates EK368 Airbus A380

BADUNG - Gubernur Bali Wayan Koster bersama Wagub Tjok Oka Sukawati menyambut penerbangan perdana pesawat Emirates EK368 Airbus A380 yang tiba di Bandara Udara Ngurah Rai Internasional, Kamis (Wraspati Pon Landep,

(01/06/2023).

Mereka membawa penumpang first class 10 Orang, bisnis class 41 Orang dan ekonomi sebanyak 433 Orang.



" Astungkara, maskapai Emirates menjadi salah satu pionir membuka penerbangan ke Bali. Emirates memiliki kontribusi yang sangat besar terhadap jumlah kunjungan wisatawan ke Bali "

" Dan ini akan terus setiap hari melakukan penerbangan ke Bali dari Dubai dengan membawa komposisi 57 seat bisnis class dan 557 seat ekonomi, " ungkap Koster.

Gubernur sangat mengapresiasi manajemen Emirates yang telah mengambil keputusan untuk menambah penerbangan dengan menerbangkan pesawat berbadan lebar Airbus A380 ke Bali.



Mengakhiri sambutannya, Gubernur Bali, Wayan Koster sekali lagi menyampaikan selamat datang untuk penerbangan perdana pesawat Emirates A380-800 di Bali.

" Saya juga menyampaikan selamat datang kepada seluruh wisatawan mancanegara yang datang pada hari ini "

"Saya berharap Emirates menjadi mitra strategis Kami di dalam memajukan kepariwisataan di Bali guna mempercepat pemulihan perekonomian Bali," pungkask orang nomor satu di Pemerintah Provinsi Bali ini yang disambut tepuk tangan.

Senior Vice President Commercial Operations Far East, Orhan Abbas mengucapkan terimakasih kepada Pemerintah Indonesia khususnya Pemerintah Provinsi Bali yang dipimpin Gubernur Bali, Wayan Koster, karena atas kesediannya menyambut kedatangan pesawat Emirates A380-800 yang merupakan penerbangan perdana ke Indonesia. Bali dipilih sebagai penerbangan langsung dari Dubai ke Denpasar.



"Pesawat yang Kami terbangkan ke Bali, merupakan pesawat terbesar di dunia. Untuk itu diharapkan dengan penerbangan langsung ini dapat meningkatkan kerjasama antar kedua negara, dan khususnya Bali dapat meningkatkan kembali ekonomi beserta pariwisatanya "



“Semoga nantinya, kerjasama dibidang ekonomi pariwisata dapat terus ditingkatkan dan berlanjutan,” ujarnya.(Tim)

Penyunting : Ray